
 

Luxembourg, le 17 mai 2017 

Monsieur Mars DI BARTOLOMEO 

Président de la Chambre des Députés 

LUXEMBOURG 

 
Monsieur le Président, 
 
Par la présente j’ai l’honneur de vous informer que 
conformément aux dispositions de notre Règlement interne je 
souhaite poser la question parlementaire suivante à Monsieur le 
Ministre des Sports et à Monsieur le Ministre du Développement 
durable et des Infrastructures: 
 
« La presse nationale a récemment cité des responsables de 
l’Administration des ponts et chaussées au sujet d’une éventuelle 
implantation d’un internat proche des localités de l’Institut 
National des Sports (INS) au Fetschenhof/Cents. Selon elle, 
l’aménagement d’un tel internat ne serait pas possible aux 
alentours de l’INS à cause des remparts historiques. 

Dans ce contexte, je souhaiterais poser les questions suivantes à 
Monsieur le Ministre des Sports et à Monsieur le Ministre du 
Développement durable et des Infrastructures: 

- Les ministres peuvent-ils confirmer cette information ?  
- Quels sont les plans actuels du gouvernement en ce qui 

concerne l’implantation d’un internat pour jeunes 
sportifs ? 

- Si l’internat ne sera pas implanté sur le site de l’INS, 
quelles en seraient les conséquences pour le futur centre 
olympique du Grand-Duché ? » 

 
 
Veuillez croire, Monsieur le Président, en l’expression de ma très 
haute considération. 
 
 
 
 
 

Claude LAMBERTY 
Député 


